



École privée, reconnue d'intérêt public et subventionnée par le ministère de l'Éducation. Nous accueillons des élèves âgés entre 4 et 21 ans, ayant une déficience intellectuelle, des troubles du spectre de l'autisme, ou des troubles relevant de la psychopathologie, avec ou sans handicaps associés.

Psychologue 1 poste à temps plein:

QUALITÉS REQUISES:

- Doit être membre de l'Ordre des Psychologues du Québec
- Doit être **bilingue**
- Posséder de l'expérience avec notre clientèle serait un atout

RÉMUNÉRATION :

La rémunération est selon la convention collective en vigueur, **incluant une gamme complète d'avantages sociaux.**

*** * Conditions exceptionnelles à l'embauche * ***

- ✓ Horaire de travail du lundi au vendredi de 35 heures par semaine sur une plage horaire de 7 h 30 à 17 h 00.
- ✓ Total de **7 semaines de congé par année scolaire** dont 4 semaines de vacances durant la saison estivale (au prorata du nombre de jours travaillés durant la présente année scolaire).
- ✓ Régime de RETRAITE QUÉBEC (RREGOP).
- ✓ Échelle salariale identique au secteur public (entre 56 378 \$ et 105 231 \$).

DESCRIPTION DE L'EMPLOI

- ✓ Évalue le fonctionnement cognitif et adaptif de l'élève
- ✓ Fait une analyse des comportements problématiques de l'élève afin d'établir un plan d'intervention comportementale
- ✓ Agit comme représentant de l'école auprès des partenaires externes
- ✓ Participe à l'élaboration du programme éducatif de l'élève
- ✓ Forme le personnel sur les sujets pertinents

Si vous désirez faire partie d'une équipe de travail agréable et stimulante, faites-nous parvenir votre curriculum vitae le plus tôt possible au centre administratif. ***Vous devez indiquer « psychologue » dans l'objet de votre courriel, afin qu'il soit considéré.*** Aussi, seuls les candidats retenus seront contactés. Votre CV sera conservé dans nos dossiers pendant une période d'un an. Nous vous remercions de votre intérêt envers notre école.

ÉCOLE PETER HALL INC.

SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES

840, boul. de la Côte Vertu

Ville St. Laurent, QC H4L 1Y4

TÉL. : 514-510-2040

FAX : 514-748-5122

Courriel : cleblanc@peterhall.qc.ca



Private School, recognized and financed in the public interest by the Ministère de l'Éducation. The school welcomes 4 to 21 years old students who have an intellectual impairment, students with autism spectrum or with psychopathological disorders. These students may or may not have associated impairments.

Psychologist 1 full time position:

REQUIRED QUALIFICATIONS:

- Must be a member of the "Ordre des Psychologues du Québec"
- Must be **bilingual**
- Experience with our clientele an asset

SALARY

- Salary is according to the collective agreement **including an excellent benefit package**

*** * Exceptional conditions when hired * ***

- ✓ Work schedule: Monday to Friday (35 hours/week) on a flexible basis between 7:30 am and 5:00 pm
- ✓ A total of **7 weeks paid vacation per school year**, 4 of which are during the summer season (at the pro rata of days worked during the present school year and subject to certain conditions)
- ✓ RETRAITE QUÉBEC Pension plan (RREGOP)
- ✓ Salary scales identical to the public sector (between 56 378 \$ and 105 231 \$)

JOB DESCRIPTION

- ✓ Assess cognitive and adaptive functioning of the student
- ✓ Carry out analyses of the maladaptive behaviours in order to establish a behavioural intervention plan
- ✓ Act as a school representative when meeting external partners
- ✓ Participate in the development of the student's education programs
- ✓ Trains personnel on topics on relevant topics

If you wish to be part of a dynamic, multidisciplinary team and take on a challenge, please forward your résumé **as soon as possible** to our head office. You must indicate "psychologist" in the subject of your email in order for it to be considered. Only selected candidates will be contacted. Your CV will be saved in our files for a period of one year. Thank you for your interest in our school.

PETER HALL SCHOOL INC.

HUMAN RESOURCES DEPARTMENT

840, boul. de la Côte Vertu

Ville St. Laurent, QC H4L 1Y4

TEL. : 514-510-2040, ext. 240 FAX : 514-748-5122

E-mail: cleblanc@peterhall.qc.ca